

さわやかな風に、温かい日差し。汗ばむくらいに戸外遊びを楽しんでいる子どもたち!!

新しいクラスにも慣れ、毎日沢山の笑顔が見られます♪

◎保育参観

お忙しい中、園まで足を運んで下さり有難うございました!初めての保育参観に、始まる前からワクワク、ドキドキしていた子ども達♪参観中は、保護者の方がお部屋にいることが嬉しい様でニコニコの笑顔や、緊張して固まってしまったり、様々な姿を見て頂くことが出来たかと思います。



◎製作

5月の製作ではてんとう虫を折り、ハサミを使って草を切りました!細かく折る工程が多く苦戦している様子が見られましたが、最後まで頑張って折る事が出来ました!!上手にハサミを使い、仕上げのお絵描きでは楽しそうに描いていました♪



◎親子遠足

快晴の中、無事に親子遠足に行く事が出来ました!ご理解、ご協力頂きありがとうございました!!公園までの道のりは、思いの外暑く到着した頃には汗がびしょりに♪お家の人を見つけると嬉しそうに♡ゲーム中は、楽しそうな子ども達の姿が沢山見られ、実施することが出来て嬉しく思います♪



◎父の日製作

ハサミでライオンのたてがみを切る際、細かい作業でしたが「よろこんでくれるかな~?」とお友達と会話しながら、一生懸命、丁寧に製作していました!!早く渡す日が来るのが待ち遠しい様子です♪



6月からは、納涼祭の練習に御神輿作りが始まります♪また、じゃがいも掘りや新幹線でG0等、楽しいことが盛り沢山あるので熱中症に気をつけながら楽しんで過ごしていきたいです!!また、個人面談がありますのでよろしくお願ひ致します。